
◆黒崎　洋／新しい会社は、入社１年８カ月、毎日がチャ
レンジですが、元気に頑張っています。初孫（男）は、１歳
２カ月、最近は漸く歩くようになりました。週末にはよく
遊びにきます。趣味のテニスは毎週やっています。体力を
どう維持するか、が課題です。同窓会で皆に会えることを
楽しみにしています。
◆小嶋　隆史／上海に赴任してから、もう４年目。その間、
同窓会に出席できず、寂しい思いでした。今回はどうして
も出席する予定です。今年、中国に亡命した沼山君と９月
末に上海であって、慰めあう予定でいます。
◆小堤　峰雄／定年と同時に母が倒れ入院、認知のため 24
時間完全付き添いでいっぱいいっぱいです。
◆沢井　秀／ 7 月に還暦を迎えたのを機に、第二の人生を
この 9 月から北海道で始めました。その関係で、今年の同
窓会には残念ながら参加できません。北海道は札幌郊外の
江別市で、当面は単身赴任です。何も特別なことが起こら
なければ、定年の 68 歳まで約 8 年間ほど北海道中心の生
活になりますので、大いに羽を伸ばして楽しもうと思って
います。札幌方面にお出かけの節は、是非お声掛けください。
◆鈴木　誠一／参加します。3 月にリタイヤして苺生産に
専念してます。
◆鈴木　光明／二次会には出席できると思います。
◆関根　守男／欠席です。いろいろご苦労様です。体に気
をつけて下さい。
◆田口　順／当日 3 時まで所用があり、4 時半頃に遅れて
参加します。よって二次会にも参加します。
◆沼山　篤史／《第 1 報》ご無沙汰しています。幹事の皆様、
ご苦労様です。さて、ここ数年、続けて参加してきましたが、
今回は残念ながら今年４月に中国の会社に転職しました。
日本にいちばん近い中国、山東半島の東の先端、三方を海
で囲まれた田舎の町、山東省栄成市にある集団本部敷地内
の VIP 寮に住み単身赴任しています。34 年間勤めた前会社
を定年前に退職し、思い切って日本を脱出しました。仕事は、
日本向けの食品加工品の安全性を実証するためのシステム
作りをしています。23 社ある集団の子会社工場で作る製品
の原料の安全性を確保するため、南はベトナムの近くの海
南島から北はロシア国境に近い黒竜江省まで、広い中国国
内を飛び回りまだまだ現役でがんばっています。仕事の傍
ら、寮の専用コックに日本食を教えたりして楽しく暮らし
ています。中国語に慣れるためテレビは地元の有線放送し
か見ないようにしています。メールをお待ちしています。

《第 2 報》９月 27 日、私の海南島出張の帰りに、トランジッ
トのついでに上海に寄り、１泊して小嶋君と上海事前同窓
会をしました。異国の地で旧友に会うのはまた格別です。
いつも中国語に囲まれた生活ですので、日本語の会話を堪
能しました。下記会社に転職しました。23 の子会社（各種
食品製造する工場）を持つ集団の本部にいます。ほとんど
輸出向けです。仕事は、各子会社に入る原料の安全性確保
するためのシステム作りです。たとえば、先日海南島に行
きましたが、海南島の子会社で作るえび製品の原料えびを
供給する養殖場を、ＧＡＰ手法を応用した管理方法を作成
し、実践させること。その原料で作られた製品の安全性を
消費者に伝えることです。この他、豚肉や野菜も同じ方法
で管理することにしていて、ロシア国境近くの黒竜江省ま
で行って養豚場や加江場（屠殺場）の指導をしてきました。
やればやるほど仕事が増えます。そんな訳で、中国に来て
半年くらいになりますが、ビザを延長してまで一時帰国時
期を延長することになり、いつごろ一時帰国するかはわか
りません。雇用は１年契約の自動更新。定年なしです。給
料は安いですが、待遇は VIP 並みで、寮も新築され、大き
なベットのある３つ星ホテル並みのきれいな部屋に、専用
通訳、コックによる３食、送迎車付き。お金はほとんど使
いません。車に 15 分くらい乗らないと街まで行けない田舎
暮らしが難点ですが、たまにある中国国内や日本への出張
が救いです。こんな生活をしています。
◆野口　務／大宮の住所には姉が住んで居ますので、同窓
会の連絡は転送されて来て居ました。何回か連絡を戴いて
居ながら、出席せず失礼致しました。毎年、持ち回りで同
窓会を開催する、さいたま？浦和在住の皆様には、御礼申
し上げます。還暦なのだなと、思いますが、親の還暦の時
のように赤いチャンチャンコを着る気分、状況では有りま
せん。若いんだもの？？？？
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◆畑中　紀明／本年 11 月 30 日で無事定年を迎えます。日
立製作所入社以来コンピュータの磁気ディスク記憶装置の
開発に携わってきました。振り返れば本当に長かったよう
な、でもまだまだこのままで終わりたくない、もっと技術
開発の一線で働きたいぞみたいな気分です。これからのこ
とは、まだ、何も決まっていませんが，元気なうちは働き
口を探して，うまくスローライフへソフト・ランディング
できればいいなと思っています。
◆福田　光泰／幹事の皆さんご苦労様です。よろしくお願
いします。当日は楽しみにしております。
◆吉川　薫／参加します。白鴎大学に移って早 11 年、今年
は学内・学外の仕事が少し忙しくなりました。（幹事さん、
ご苦労様です。）

◇安藤　加代子（現姓 / 上江田）／出席の返事を出した後、
やむを得ない事情ができ欠席します。今年初めに退職して
から、なんだか体の調子が悪く、体力作りにヨガを始めま
した。
◇奥田　美知子（現姓 / 増渕）／幹事、ご苦労様です。
米寿の母、退職した夫、結婚しない？（出来ない！）子供
たちと潜在した問題をかかえながらも、まぁ、元気に生活
しております。初心者レベルの山歩きを楽しんでいますが、
膝が痛んだりでいつまで出来るかなと思うようになりまし
た。今年は、高川山、陣馬→景信→高尾、三つ峠、蛭ヶ岳
→丹沢→塔の岳、草津白根、安達太良山などを、てくてく
歩いています。では、皆様のご健康お祈りいたしております。
◇加藤　和子（現姓 / 仲村）／欠席です。遂に還暦！今で
きることをやっておきたいと願っております。皆様どうぞ
お元気で楽しい会になりますようお祈りいたします。
◇河田　文子（現姓 / 竹井）／欠席します。病気等もせず
元気に過ごしております。皆様によろしく！　
◇佐藤　麗子（現姓 / 醍醐）／幹事さん、お世話ありがと
うございます。高校の寮の同窓会で九州へ行くことになっ
ており、残念ながら欠席させていただきます。　
◇笹井　京子（現姓 / 藤平）／参加します。遅くなってすみ
ませんでした。よろしく！
◇関根　孝子（現姓 / 川添）／ 3 年前に卵巣がんの手術を
受け、その後抗がん剤治療を受けていましたが、今年 6 月
再手術で腫瘍を全部取り切ることができました。10 月まで
ダメ押しの化学治療があるので、今回は欠席します。外出
は控えていますが、ベランダで花や野菜・果樹の世話をす
るのを趣味に楽しく過しています。この夏は朝顔とゴーヤ
のグリーンカーテンを作り、冬瓜やミニトマト、果物はブ
ラック・ベリー、ラズベリー、ぶどうにイチジクなどを収
穫しました。そろそろ秋植えの種や球根の準備を、と考え
ているこのごろです。
◇田中　麗子（現姓 / 廣澤）／遅くなって申し訳ありません。
迷っているうちに、別の同窓会の連絡が来てしまいました。
こちらは卒業以来 37 年ぶりの再会もあるというめったにな
い機会です。残念ながら付属中の同窓会は欠席させていた
だきます。ご盛会を祈ります。私は相変わらず、織物の制
作と指導、それに月２回の織物作業所でのボランティアで
忙しくしております。皆様のご健康とご活躍をお祈りいた
します。
◇肥塚　あき子（現姓 / 三島）／幹事の皆様ご苦労様です。
あいにく時間の都合がつかず欠席です。　
◇渡辺　むつみ（現姓 / 武田）／在カナダとしましたが、
相変わらず行ったり来たりの生活です。父が高齢になるに
つれいろいろハプニングが多くなり、今年は浦和の方がだ
いぶ長くなりそうです。楽しそうな企画でとても残念です
が、今回は 10 月 6 日にカナダに戻る予定ですので欠席さ
せていただきます。ご盛会をお祈りしています。

【出席者】◆飯塚哲治  ◆松本正仁  ◇友部幸子（現姓 / 亀田）
【欠席者】◆岸　玄夫　◆中川芳和　

◇岩井京子（現姓 / 岩村）◇岡村弓子（現姓 / 石井）
◇黒石陽子（現姓 / 和井田）◇増田　緑　

◇松村篤子（現姓 / 市川）◇柳沼恵美子（現姓 / 大島）

【小学校出席者】◆萩原　徹  



◆浅野　元／毎度、お世話になっております。無事、定年
を迎え岡山・水島での 4 年 9 ヶ月におよぶ単身赴任を終え
ることができました。是非、参加させていただきます。よ
ろしくお願い致します。
◆荒井　正／同窓会各組幹事の皆様には様々に工夫された
会を企画頂き有り難うございます。小生は、中学校教員を
退職しましたが、同時に両親の入院生活が始まりました。
当日は所用にて参加できません。皆様、当日は若き日のご
自分に戻り、どうぞ存分にお楽しみ下さい。皆様のご健康
を祈りつつ。
◆荒木　充／申し訳ありませんが当日は仕事の都合により、
欠席させていただきます。現在おやじバンドにのめりこん
でいます。みなさんによろしくお伝えください。
◆岩崎　正道／ 8 月 19 日で、リコーを定年退職となりま
した。娘、息子は独立しており、当座夫婦 2 人で、母の介
護を仕事としてます。今回、B 組の幹事にお誘いあり楽し
んでおります。幹事みんなで企画したマフラーが気に入っ
たのでもう 1 本（ワインレツド）注文します。
◆尾崎　行雄／残念ですが、当日は来年の新入リハビリス
タッフ採用試験が予定されており、同窓会には出席できま
せん。皆さんで楽しんで下さい。民間病院でリハビリの医
者をやっています。還暦とはいうものの、医師不足が深刻
でヒマなど出来ません。悠々自適の生活には程遠く、頭と
体がまともな間は、「生涯現役」しかなさそうです。（頭と
体がどうにかなる前に楽しみたいのにねぇ・・・）娘の孫
すずちゃん 1 歳が週に何回か遊びに来てくれます。可愛い
盛りです。息子は大学３年東京住まい。来年は就活だろう
に何になるんだか？わかりませーん。親父が亡くなってか
ら早くも来年 13 回忌。あの教育ママの母親も晩年は認知症
がひどくなり、私の顔も I don't know。去年から入院して、
人工呼吸器の力で命を繋いでいますが、そろそろ危なそう。
10 月頃お葬式かもしれません。昭和の時代の終わりです。
◆大澤　潤一／記念すべき同窓会ですが、出張が確定して
おり、残念ながら欠席です。私は元気にやっていますが減
量に結構苦労しています。想い出に残る同窓会になること
をお祈りしています。
◆風間　聖二／あいにく当日用事があり欠席いたします。
皆様によろしく。
◆河村　啓一／羽田空港への長距離通勤中。10 月で定年。
その後は未定。最初は長い会社人生と思われたものも、今、
考えると早いものですね。皆様に会えるのを楽しみにして
います。
◆神野　直昭／欠席です。さいたま市岩槻区で小児科医と
して地域医療に頑張っています。合併後、さいたま市と医
師会との会議で市役所に時々行くことがあります。埼大教
育学部があった小学生の頃がなつかしく思い出されます。
◆武田　和信／奥様より：今年 1 月 30 日に主人（和信）
は他界いたしました。生前はお世話になりましてありがと
うございました。
◆徳田　信治／今年の夏休みは西穂高岳独標まで山歩きし
ました。当日珍しく穏やかな天候で、北アルプスの絶景を
堪能することができました。しかし、中高年者の山の事故
が多くなっていますね。我々世代は山歩きをする方が多い
と思いますが、くれぐれも無理な計画は避けないといけま
せんね。同窓会当日は所用があり参加できませんが、皆さ
んによろしくお伝えください。
◆永野　博幸／元気に暮らしております。秋はいろいろ多
忙なことが多くて不参加とさせていただきます。皆様のご
健康とご発展をお祈り申し上げます。
◆松本　明石／土曜も仕事で行けません。

◇伊藤　小夜子（現姓 / 平野）／定年ですが、再任用で働
く予定。当日は旅行中です、残念！
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◇加藤　成子（現姓 / 田口）／元気に暮らしております。
海外旅行（今年はバンコク、フランス、台北…等々）、その
他いろいろ（布小物、読書）、皆様によろしく。
◇熊谷　親子（現姓 / 山科）／元気な毎日を過ごしており
ます。皆様に宜しく。
◇関口　美和子（現姓 / 田村）／欠席です。60 の手習いで
腹話術を習得。ボランティア活動をしています。機会があ
りましたら是非・・・
◇芹澤　るみ子（現姓 / 木村）／欠席です。新しいことが
覚えられなかったり、忘れたりを実感するこの頃です。幹
事の方々の豊かなアイデアに脱帽です。それにしてもスクー
ルカラーがワインレッドだったなんて！
◇西田　律子（現姓 / 久保）／幹事の皆様、久保（西田）です。
同じＢ組ですが、お手伝い出来ず済みません。色々設定を
ありがとうございます。久し振りに出席したいと思います。
宜しくお願い致します。
◇三浦　真理子／さいたま市立木崎中学校で教員生活最後
の一年を、3 年担任で働いています。
◇村田　陽子（現姓 / 西田）／大学の還暦同窓会の幹事の
ため失礼します。創作活動続けております。皆様のご健康
をお祈りいたします。
◇森　啓子（現姓 / 山田）／いまのところロケになってい
ます。スケジュール変更できそうなら連絡いれます。おそ
らく直前になりますが。すみません、よろしくお願いします。
◇柳瀬　かほる（現姓/柿沼）／参加します。昨秋孫が生まれ、

〝おばあちゃん〟を楽しんでいます。
◇柳田　寛子（現姓 / 金子）／幹事さん、ごくろうさまです。
はやいですね還暦だなんて、皆様にお会いできるのを楽し
みにしております。

【出席者】◆井原　實　◆柏　雅男　◆藤堂良明

◆野尻 明利　◆森川洋一　

◇駒崎千津恵（現姓 / 横山）◇佐藤清美（現姓 / 佐藤）
◇柴田育子（現姓 / 細沼）

【欠席者】◇石丸和子（現姓 / 鈴木）
◇梅沢いく代（現姓 / 関口）◇尾崎道子（現姓 / 永野）
◇大熊栄子（現姓 / 今城）◇小松裕子（現姓 / 森）
◇田島美晴（現姓 / 久重）◇堀江紀子（現姓 / 片桐）

◆阿部　久三／相変わらずの毎日です。本日（9/21）から
米国へ出張します。懐かしの別所沼での同窓会、楽しみに
致しております。
◆岡田　隆行／都合つかず欠席させて頂きます。
◆門倉　豊／欠席です。3 月で退職です。常盤高も 12 年に
なりました。カミさんも辞めるというので、もう少し働か
なくてはなりません。
◆金井　寛人／９月 15 日で定年退職です。やっと、念願の

「馬券士」になれましたよ〜。弁護士や公認会計士と違い、
国家試験に合格する必要もないので簡単でした。認定機関
は自分ですから、即、合格です。でも月曜〜金曜は競馬が
ないので、当面は「嘱託」として今の会社に行きます。我々
1949 年生まれは、ショパンが亡くなって 100 年後に生ま
れたのです。そして我々は 60 年も生きてしまった。2010
年はショパン生誕 200 年。記念すべきショパンコンクール
の審査員は「彼女」です。幹事のみなさん、ありがとうご
ざいます。久しぶりの出席なので皆さんにお会いできるの
が楽しみです。来年の分も楽しませて頂きます。
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◆北田　啓郎／欠席です。仕事（アウトドア・ショップ経営）
と遊びが一体となった日々を送っています。今年育った仲
町へ戻りました。
◆工藤　准司／ご連絡有難うございます。こちらは相変わ
らず 10 代の若者相手に毎日を過ごしております。土曜も仕
事で、遅れての参加になると思いますがよろしくお願いし
ます。毎週末、父親の介護で大宮に通っています。当日も
同窓会後は親孝行です。息子はまだ高校生で、さすがに父親、
息子、教師の三役に疲れを感じ始めています。
◆小林　敏郎／幹事の方々が一生懸命に活動しているのに
誠に申し訳ありません。欠席させていただきます。残念な
がら息子新宅への引越しがあって出席出来なくなりました。
私もこの９月に退職しました。今は再雇用の身となり、増
えた自由時間をアウトドア（果樹園、ＤＩＹ、茶利・・）
で過ごしています。鳳会茶利部の活動再開に向けてこちら
でのプランをまた考えてご案内します。よろしくね。
◆佐々木　究／欠席します。昨年、脳梗塞で長期入院療養し、
春ごろから仕事に戻りましたが、後遺症の体の痛みやしゃ
べりにくさとの戦いです。皆様、体にはご注意下さり楽し
く過ごして下さい。
◆澤幡　悟／相変わらず米国製半導体を売っています。
◆篠田　薫／幹事の方々が一生懸命に活動しているのに誠
に申し訳ありません。欠席させていただきます。私の父（90
歳）が 3 月末に脳梗塞で倒れ、現在は容態も軽かった事も
あって、回復しつつありますが、仕事を早めに終えて、毎
日 18 時から父が床に着くまで見届けています。本当にすみ
ません。
◆名古屋　和明／申し訳ありません、所用があり欠席です。
今年の 6 月にライオン㈱で定年を迎え、その後、関係会社
に勤めております。還暦を迎え、〝無事これ名馬〟であると
痛感しております。盛会をお祈りしています。
◆中山　洋／旅行のため参加出来ません。2 次会からの参
加予定です、よろしくお願い致します。
◆原田　有造／最近自由時間のかなりの部分をリコーダー
に割いています。リコーダーとは、附属の音楽の時間に吹
いた縦笛と基本的には同じ物です。バロック時代つまりバッ
ハ・ヘンデル以前の時代には、最も重要な管楽器として用
いられ、多くの曲が残されており、20 世紀にはいってから
は復活して現代音楽の作曲家による曲も多くなっています。
私は、高校の時、当時の日本のリコーダー演奏の第一人者
が音楽の教師という幸運に恵まれ、その後細々と独学で続
けていたのですが、３年程前誘われて銀座のヤマハ音楽教
室のリコーダーアンサンブルの練習グループに参加しまし
た。かつてＮＨＫ教育ＴＶの「ふえはうたう」という番組
の講師をしていた吉沢実先生（現在の日本のリコーダー演奏
の第一人者）の指導で月 2 回練習をしています。古楽と現代
と両方のレパートリーをかなりマニアックなリコーダー好
きの人たちと一緒に学んでいます。なかなか思ったように
吹けるようにはならないのですが、長年消費者として楽し
んできた古い音楽の世界が、わずかとは言え生産者として
見られるような気がして、新しい世界が拡がるのを楽しん
でいる気分です。
◆星野　進／幹事さんご苦労様です。よろしくお願いします。
◆吉岡　邦英／欠席です。先日子供と食事をしたら御成門
の町も変り、時代が子供たちの時代になっているのが、ひ
しひしと感じました。きっと子供たちは、親父は昔のまま
と感じた風を切って走り回っていた病院勤務時代に、感じ
たあの感じをきっと分かっているのでしょう。自分はアシ
ストの仕事に出来るようにシフトしてます。

◇青山　薫子（現姓 / 赤堀）／孫が 4 人で毎日忙しく過ご
しています。
◇秋山　和代（現姓 / 四方田）／予定があり残念ですが欠
席いたします。楽しい会になりますように！
◇井上　雅子（現姓 / 杉山）／幹事の皆様有難うございます。
毎日慌しく過ごしており、パソコン開ける余裕が無く、返
信遅れ申し訳ございません。盛会をお祈り申しあげます。
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◇小川　文子（現姓 / 白石）／欠席します。長い間ご連絡
有難うございました。毎日、忙しく充実した日々を送って
います。今後、同窓会の方も卒業したいと思いますので、
よろしくお願いします。
◇太田　素子（現姓 / 宮本）／相変わらず現役子育て中で
忙しく元気にしております。
◇岡登　正子（現姓 / 船津）／返事がおそくなりました。
残念ですが欠席です。還暦の今年、28 年ぶりに埼玉に帰っ
てきました。まるで浦島太郎のように暮らしてます。
◇落合　順子（現姓 / 林）／ごめんなさい、あいにくお茶
の会とぶつかりました。幹事さんお世話様、ご盛会を祈り
ます。
◇小泉　友子／幹事様、ご苦労様です。仕事のため伺えま
せん、ご盛会をお祈り申し上げます。
◇小松　美保子（現姓 / 高橋）／別所沼＝大の苦手のマラ
ソン！・・とあまり良い思い出がないのですが、最近は随
分すっきりと洒落た公園に変わったようですね。　今後は
別所沼が楽しい思い出の場になることでしょうー！
森川君はじめ、幹事の皆さまに感謝！です。ただただ、無
心に無邪気（アラカンでは無理？）に楽しもうと思いま
すーー
◇近藤　由美子／来年３月末で退職予定です。長期休暇を
取るのが難しい職場だったので、海外旅行に行けるのを楽
しみにしています。
◇酒井　千恵子（現姓 / 田中）／すみませんが欠席です。
幹事さんご苦労様です。
◇柴田　邦子（現姓 /Thornburg）／ご無沙汰しています。
幹事の皆様、ご苦労様です。さて、ここ数年、続けて参加
してきましたが、今回は残念ながら不参加です。9 月、10 月、
11 月は一番仕事が入ってくる時期でして、今までも参加、
不参加と結構悩んだりしていたのですが、今年は特に世界
経済不況で 1 月から 7 月にかけて仕事が少なく、そのうえ、
入っていた仕事も豚インフルエンザの影響で直前にキャン
セルが結構出て、やっと 9 月から少し仕事が入ってきてい
るので今年は残念ながら欠席します。超高齢出産で生まれ
た娘も 9 月から大学に行く事になり、もうすぐ家を出て行
きます。東部の大学に行きたいと言っていましたが、どう
にかカリフォルニア州内の大学（U C Santa Barbara) に決め
てくれたので車で６時間ぐらいで家には帰ってこられます。
殆どの皆様はもう経験ずみの事でしょうが、これからは夫
婦ふたりと犬一匹の生活です。12 月には仕事も一段落する
と思うので、もしかしたらその頃に日本に帰るかもしれま
せん。その時は連絡しますのでお暇な方は一緒に遊んでく
ださい。ご盛会をお祈りしております。
◇島村　麻利子（現姓 / 清水）／ B 組幹事さんご苦労様です。
10 月 24 日を楽しみにしています。
◇徳田　真知子（現姓 / 岡田）／驚くな！まだ細々と働い
ている！ゴメンネ。当日は ｢音楽会｣ なので出ないといけ
ないのです。職場の片隅にて ｢ルネッサンス｣ と言います。
皆さんのご健勝を祈る！お元気でご活躍下さい。
◇貫井　道子（現姓 / 前佛）／還暦同窓会では、お世話に
なり有難うございます。色々と準備でお忙しい事と思いま
す。申し訳ありませんが、今年の 10 月は、他の用事があり
出席できません。別所沼会館と近くでの開催なので、残念
です。皆様にお会いして、少しでも若さを取り戻したい気
持なのですが。益々の皆々様のご健勝をお祈りします。
◇皆川　早苗（現姓 / 竹内）／参加します。お手間をかけ
すみません。遅くなりましたが返信しました。実母が亡く
なり、この夏は何かと忙しく返信が遅くなりました。
◇若山　恵美子（現姓 / 小山）／幹事の方々いろいろご苦
労様です。当日楽しみにしています。どうぞよろしく！

【出席者】◆佐藤　徹　◆田中洋一　◆横山隆壽　
◇加藤文子（現姓 / 門間）

【欠席者】◆桑名正美　◆里村公生　

◇金子伊津代（現姓 / 森田）◇佐藤和子（現姓 / 鰐川）
◇渡辺富士子



◆新井　康司／会社生活もそろそろという頃になり、今は
第２の人生に備え、心の準備、体の準備、生活基盤の準備
に戸惑いながら過しております。既に第２の生活を始めて
いる同窓生の話等を参考にしたいと今度の同窓会を楽しみ
にしています。幹事さん、本当にご苦労様です。皆の元気
な顔が楽しみです。
◆伊藤　隆／参加。連絡遅くなって申し訳ございません。
元気に毎日酒を飲んでます。
◆今井　仁／出張のスケジュールが未定だったため、出席
の返事が遅れました。申し訳ありません。今からでもよろ
しいでしょうか？ 近況は、有機農産物の栽培、仕入れ・販
売を手がけています。
◆香川　誠／現在自宅を離れ、大阪にて単身赴任をしてい
ます。２月に大阪へ来て半年を過ぎました。単身赴任も今
度で３回目生活にも慣れました。また、皆さんとお会いす
るのを楽しみにしています。
◆菊川　伸行／出欠連絡が遅くなり申し訳ありません。今
回はやはり節目ですので参加したく思います。よろしくお
願いします。
◆桐沢　規／欠席です。60 歳は過ぎましたが、経済的には
何とも……。
◆小池　徹／欠席です。度々ご通知頂き申し訳ございませ
ん。皆様によろしくお伝え下さいませ。
◆作山　茂夫／欠席です。9 月に定年を迎えます。あっと
いう間にも思えます。母親の介護や、自分の病気に悩まさ
れた記憶も過去のこととし、新しい人生を送りたいと思い
ます。
◆鈴木　喜久男／こんにちは。幹事の皆様いつもお世話に
なります。小生この７月に定年を迎え１回退職、契約で再
雇用されました。同じ仕事を今までどおり続けています。
厳しさは IT 業も変わらず、連日悪戦苦闘の日々が続きます。
ですが、雇用形態も変わりいくらかマイペースでのスタン
スに意図的に代えていっています。休みも今まで以上にたっ
ぷりとり自分の生活を大事にし残りの人生を謳歌したい、
と思っています。では当日皆様に会えるのを楽しみに！
◆高柳　幹男／すいません。ホ−ムペ−ジからうまく入れ
なかったので、神田さんへ返信しています。今年欠席とさ
せてください。現在、仕事で長期に大牟田市に出張中でも
ありまして、失礼いたします。
◆鶴見　暁／今回の還暦同窓会、会社の旅行と重なり残念
ながら欠席です。今年も「東京ジャズ」の大西順子や「情
熱大陸ライブ」の葉加瀬太郎に感動したり、初めてミュー
ジカルを観たり、近郊ウォーキング等々相変わらずいろい
ろとやっております。次回皆様とお会いするのを楽しみに
しています。
◆宮形　滋／地方の秋田市では医療崩壊が進んでいます。
勤務医が疲弊し辞めていきます。私の所も上司が 3 月に定
年（65 歳）退職しましたが、下は疲れて突然 8 月で辞職し
後期研修の医師と何とかやっています。地方では、救急の
当番や拘束で勤務医は疲弊し、若い医師は病院勤務を辞め
開業します。しかし、昔と異なり入院ベッドを持たず、そ
して自宅と離れた場所に診療所を置き、患者さんには夜間
や救急などに関してはすべて病院の救急外来を受診するよ
う指導しているため病院の救急外来は本当に緊急でない患
者さんが多くなり、コンビニ化しています。勤務医はます
ます閉塞感を持つようになり悪循環をになっています。大
学も医師不足で応援の医師を派遣できない状態です。また、
地方では最近なかなか医学部卒業生が地元に残らず、大都
市に集中し医療も地域格差が進んでいます。これからどう
なるのか？
◆吉崎　久博／幹事ご苦労様です。当日は所用のため欠席
させていただきます。

◇井田　康子（現姓 / 市川）／楽しみです、今は左足首を
捻挫して、おとなしくしてます。秋のテニスの合宿までに
は治そう」と治療に通っています。
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◇池田　志津子（現姓 / 平田）／お返事が大層遅くなり申
し訳ございません。翌日曜日に朝から用事が入り参加でき
なくなりました。皆様がお元気で、同窓会が楽しく盛況に
開催されますことをお祈り申し上げます。太宰府の地に住
み着いてもうすぐ 28 年になります。5 人の子供たちも次々
と巣立ち、今は末の娘だけの 5 人家族、プラス 14 歳と 10
歳の猫 2 匹の生活です。今年、夫もめでたく定年を迎えま
したが、相変わらずの会社勤め…変わったのは給料だけだっ
たりして…。子育ては終わりましたが、地域の諸々の用事
が増え、忙しく毎日を過ごしております。
◇石井　喜美子（現姓 / 日吉）／元気です。
◇恵藤　眞理子（現姓 / 鈴木）／二次会には出席したいと
思います。
◇小野　登志子（現姓 / 今井）／元気にしております。
◇加藤　久美子／幹事のみなさま同窓会の準備をありがと
うございます。日程の関係で出席は難しいかと思っていま
したが、今日、参加できることがはっきりしました。遅く
なりましたが出席連絡申し上げます。秋の日、皆様と一緒
に大いに還暦を祝おうと、楽しみにしています。
◇鎌倉　千和／欠席です。いつもご連絡ありがとうござい
ます。ご協力できなくて申し訳ありません。
◇佐藤　千枝子（現姓 / 野中）／幹事の皆様、いつもあり
がとうございます。このようにしてお互いにお祝いできる
なんて幸せ！嬉しいです。ステキな企画を感謝です。
◇清水　悦子（現姓 / 阿部）／申し訳ございません欠席です。
心豊かな気持ちで、次の扉を開けて行きたいと思っています。
◇鈴木　みどり（現姓 / 倉片）／返事が遅くなり大変申し
訳ありません。6 月終りから 7 月初めにかけてイギリスの
湖水地方に行きました。往復の飛行機とホテルだけ予約し
た個人旅行でしたが、路線バスを乗り継いで目的地に辿り
着いたり、現地のツアーに参加したりの気ままな旅で、学
生時代に戻ったような新鮮な気分でした。ヨーロッパの田
舎に行きたいという長年の夢が還暦を迎えてやっと実現し
ました。さて、これからどんな夢を叶えていきましょうか。
◇関川　みゆき／記念すべき ｢還暦同窓会｣ にはぜひ出席
したかったのですが、ツアー日や友人との日程の都合で旅
行と重なってしまい、残念ですが出席できません。私は相
変わらず一人で頑張って忙しくしております。
◇多比羅　春美（現姓 / 臼井）／最近は、以前やっていた
テニスとドイツ語から、縁あって卓球とスペイン語に転向、
順調に進んでいます。毎日忙しく過ごしています。
◇高山　由利子（現姓 / 西木）／こんばんは！同窓会のお
返事が遅くなり、申し訳ありませんでした。幹事の方にご
迷惑をお掛けいたしました。昨日まで、留守にしておりま
した。いつものお仲間とイタリア（ローマ近郊）へ行って
いました。好天に恵まれ、ゆったりと、イタリアの田舎暮
らしを味わって来ました。往復とも、JAL を利用しましたが、
この時期なのに満席で、参りました。ホームページに方へ
お返事 を出しておきました。同窓会で皆様とお逢い出来る
のを楽しみにしております。
◇徳丸　富子／母の介護のために出席できず失礼いたしま
す。私は元気でおりますので、皆様に宜しくお伝え下さい。
幹事の方々有難うございます。
◇町田　道子（現姓 / 井上）／いろいろ企画して下さり、
幹事様方に感謝いたします。残念ながら都合がつかず欠席
させていただきます。楽しい会になりますように。銅板画
に夢中です。
◇森津　久美子（現姓 / 黒田）／欠席です。パソコンで旅
行記を作っています。

【出席者】◆笠原正利　◆本間二郎

【欠席者】◆小山田卓　

◇泉田明子（現姓 / 佐藤）◇都筑篤子（現姓 / 松本）
◇常沢千寿子（現姓 / 阿部）◇林田牧子


